



筑紫 Vol.93

<編集兼発行人>
 公益財団法人福岡県国際交流センター
 事務局長 家守 由紀子
 <発行日> 令和3年3月
 <所在地>福岡市中央区天神1丁目1番1号
 アクロス福岡8階

(公財) 福岡県国際交流センターの最新の移住事業をお伝えします

小川福岡県知事の辞職表明について

小川知事は、2月9日、肺腺がんの病名を公表し、早期復帰を果たすべく治療への専念を発表しました。しかしながら、治療の長期化で、早期の復帰見通しが困難ということになり、今後、知事不在が長引けば、県政運営に停滞を招くと決断され、2月22日に県議会に辞表を提出されました。辞職日は、予算成立まで責任を負った上で、3月24日となります。

小川知事は、本県が、グローバル化の進展した国際社会で海外との交流を積極的に行うには、海外福岡県人会の存在は、移住国と本県の交流の懸け橋の基盤となり、貴重な財産であり、重要な役割があるという思いを常にお持ちでありました。今回の報道直後から海外県人会の方々から知事への病氣回復に向けた激励のメッセージも沢山頂いております。関係者一同、小川知事の辞職の表明は非常に残念な思いであります。今回は、辞任に当たって(皆さまへのメッセージ)の要約部分と小川知事と海外福岡県人会との交流を掲載させていただきます。

【辞任に当たって(皆さまへのメッセージ)】

福岡県知事の小川洋です。

本日、県知事を辞任する決意をし、県議会議長にその旨をお伝えいたしました。

今般、私は、原発性肺腺癌と診断され、早期復帰を果たすべく、九州大学病院で治療を受けてまいりましたが、思うように効果が上がらず、引き続き、入院加療が必要となり、退院復帰の見通しが更に不透明になってしまいました。

多くの県民の皆さまが早期復帰を信じ、励まして下さっています。それにも拘わらず、病状と体力を考えると、これまでのように知事としての責任と役割を果たせないため、断腸の思いでこの決断にいたしました。皆さまには大変申し訳なく、私自身、とても悔しく、残念でなりません。

県民の皆さま、私は、平成23年に当選して以来、ふるさと福岡県の発展のために全力を尽くしてまいりました。度重なる自然災害や新型コロナウイルスの感染拡大など、厳しい局面も多々ありましたが、それまで以上に福岡県ははるかに元気に発展してきました。これは、ひとえに県民の皆さまのご理解とご協力、ご支援、ご尽力のお陰であります。改めて感謝申し上げます。

全文掲載 (<https://www.pref.fukuoka.lg.jp/site/chiji-top/fukuoka-pre-go5.html>)



ブラジル福岡県人会県費留学生OB会設立記念式典(2012)



パラグアイ福岡県人会創立55周年記念・アルゼンチン福岡県人会創立50周年記念式典訪問(2015)



シアトル・タコマ県人会主催歓迎夕食会(2015)



ハワイ福岡県人会創立60周年(2016)



ハワイ島福岡県人会創立50周年・福岡県人会創立50周年記念式典(2016)



日本人ボリビア移住120周年記念式典(2019)



福岡県主催交流会 in ブラジル(2019)



第10回海外福岡県人会世界大会(2019)

県費留学生着付け体験

1月17日県費留学生は、県海外移住家族会主催の着付け体験で、着物を着用して、護国神社や大濠公園日本庭園散策しました。舞鶴公園では、地元新聞に袴で乗馬体験する姿が掲載されました。



県費留学生県庁表敬訪問



3月15日江口副知事表敬訪問を行い、1年の報告を行いました。福岡での経験や母国の話に花が咲き、副知事よりまた福岡に来てくださいとの言葉を頂きました。

3月23日には修了式が行われ、1年を振り返ってのプレゼンテーションを行いました。

海外で活躍する福岡県人による青少年セミナー

3月20日、将来海外での活躍を目指す県内の青少年向けにオンラインセミナーを開催しました。今回は南加福岡県人会会員のAKIHITO氏を講師として迎え、「ハリウッド映画を100倍楽しく見る方法」というテーマで、海外で働くことの魅力や特殊メイクについて楽しく講演していただきました。

